

これが私の指導法

～知的財産の継承～



東雲中学校

国語科では古典に親しむ態度の育成が一層重視されています。しかし、古典の学習に苦手意識をもつ生徒は多いのが現状です。

「よく売れる本の魅力って何?」
ここ数年、古典の学習に入ると
き、生徒たちにこう質問します。
生徒たちは好きな作品の『おもし
ろさ』について語り始めます。
「じゃあ、おもしろさって何?」
最初はうまく説明できない生
徒たち。でも次第に、「こつけ
いだ」だけでなく、「意外性が
ある」「スリルや驚きがある」
「分かりやすい」「役に立つ」
「共感できる」といったものも
『おもしろさ』ではないかという
話合いになり、その後、古典の授
業になります。

作品のおもしろさの定義を共通
理解することは、これから出会う

古典作品を表層的な読み方で終わらせないためにも重要であると考えます。生徒の関心・意欲・態度は指導者が創り上げていきます。時に柔軟な発想で、今まで培ってきた自分の授業スタイルを脇において、新しいスタイルでレンジするのもすこしよかったです。



学び合い高め合う 「チーム四小」

第四小学校 教諭 松山 裕子



時折吹く南風に、夏の暑さが感じられる今日この頃です。

今年度もこの「教育のしろ」は、年四回の発行を予定しています。先生方の教育への思いや指導法、各校の取組や子どもたちの輝きを皆様にお届けいたします。

年度初めのお忙しい時期にもかかわらず、玉稿をお寄せくださつた方々に感謝いたします。（大）



把握し適宜
助言します。
自分たちで
解決する力
が身に付い
てきました。

、子どもたち
が問題解決
できるよう

相互に啓発する授業を (話合い、学び合い)

